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平成２７年１２月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 平成27年12月17日(木)14時30分下田市教育委員会定例会を下田市立中央公民館大会議室に招集した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

 佐々木文夫 教育長 

田中とし子 委 長 

渡邉 亮治  委 員 

 土屋 康宣 委 員 

 天野 美香 委 員 

 

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

峯岸  勉   学校教育課長 

鈴木 孝子  生涯学習課長 

山梨 弘樹  学校教育課参事 

佐々木雅昭  学校教育課長補佐 兼 学校教育係長 

朝比奈 誠 生涯学習課長補佐 兼 図書係長 

糸賀 浩    こども育成係長 

 山田 慶太  学校教育課 主事 

 

 

 

 

１．14時30分教育長開会を宣す。 

 

 

２．会議録署名人選出 

会議録署名人に 土屋 康宣  委員を選出。 

 

 

３．11月定例会会議録承認 

   事務局より資料に基づき説明  

 

教育長   会議録については、承認でよろしいでしょうか。 

 

委員全員  承認。 
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４．教育長報告事項 

   12月事業報告、１月事業計画について、事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      まず、先週11日に閉会となった市議会についてのご報告です。既に報道でご存じのこ

とと思いますが、12月定例会の最終本会議で市役所を敷根民有地へ移転させるための条

例案が否決されました。これで庁舎の移転計画は白紙となったわけですが、今後この件

がどのように進んでいくかということについては、先行きが不透明な部分が多々ありま

す。教育委員会関連では、一般質問において給食センターの民間委託、子育て支援、中

学校の再編整備、学童保育の４点に関することについて、各議員より質問が寄せられま

した。 

また、先月下田保育所において発生したノロウイルス感染の件ですが、新たな感染者

もいないため12月７日を終息日として件に報告しております。今回は保健所からのアド

バイスもあり、適切な対応が出来たのではないかと思います。発症した児童も大事には

至らなかったとのことで、何よりでした。 

７日には市内各地で地域防災訓練が行われ、私も白浜の原田区で行われた訓練に参加

しました。今回の訓練では、中学生が地域の一員として自主防災会の方々や一般参加者

と連携を取りながら、大きな力となっていました。こういった地域の活動に積極的に参

加する姿は非常に頼もしく感じます。 

そして生涯学習課関連ですが、５日に静岡市で市町対抗駅伝が開催されました。全体

の順位としては残念な結果に終わってしまいましたが、序盤では小・中学生が大健闘し

てくれました。私も参事とともに現地で応援させて頂きましたが、好記録を出したジュ

ニア世代の選手たちが来年以降さらに成長して、ゆくゆくは市のチーム全体のレベルア

ップに繋がれば、と思いました。私からは以上です。 

         それでは特に質問等無いようですので、報告事項については以上とさせて頂きます。 

 

 

５． 議事 

（１）議第38号 平成27年度末下田市小・中学校人事異動方針について 

事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員   承認 
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 （２）議第39号 下田市教育大綱案の策定について 

事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、承認で宜しいでしょうか。 

 

委員全員   承認 

 

 

（３）議第40号 要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

学校教育課長補佐   議第40号については、非公開で審議をお願いします。 

兼 学校教育係長      

〈非公開での審議〉 
 

新規申請 ２件：認定 

 

 

６．報告事項  

   学校教育課長より、給食センター民間委託計画の経過について報告 

    

    

７．その他 

 

 

８．閉会 

   次回開催日を1月25日（月）に決定。 

    12月定例会 12月17日（木)  14時30分開会 

                 教育長 15時35分に閉会を宣す。 


